

Nous ne devons pas, sans doute, nous désintéresser des problèmes multiples et difficiles que posent pour nous et pour les fidèles, les embarras de notre temps, mais prenons garde d'oublier le principal pour l'accessoire: restons unis à Notre-Seigneur, restons sous le rayonnement immédiat de son action bienfaisante, et maintenons par nos exemples et nos enseignements, les fidèles en contact avec le Maître dont nous sommes les ministres et les représentants. Notre Sauveur continue à travers les siècles de l'histoire, comme autrefois à travers les champs de Palestine, à passer en faisant du bien à ceux qui croient en Lui, qui crient vers Lui, qui touchent le bord de son vêtement: il guérit les plaies des âmes, il soulage ceux que le fardeau de la vie écrase, il calme les inquiétudes, il fortifie les faibles, il entraîne les fervents: restons sur son chemin avec ceux qui nous sont confiés!

C'est le résumé des vœux que je forme pour vous au commencement de cette nouvelle année: ces vœux, je les dépose dans le cœur du Sauveur Enfant, et je le prie de les exaucer, en répandant sur vous dans leur pleine abondance, ses sacerdotales bénédictions.

Vous trouverez, à la suite de la lettre pastorale que j'adresse au diocèse, le texte du communiqué des archevêques et évêques du Canada sur le communisme et la situation actuelle au Canada, vous voudrez bien lire ce communiqué à vos fidèles si vous ne l'avez déjà fait. À ce sujet, je désirerais être mis au courant des tentatives de propagande communiste ou socialiste dont vous pourriez avoir connaissance, sur le territoire que vous avez à desservir.

Vous voudrez bien, pour l'année 1934, continuer à dire l'oraison impérée "pro infirmo" à l'intention de Monseigneur l'Archevêque de Saint-Boniface.

Vous avez dû recevoir les blancs des comptes-rendus financiers et des rapports sur l'état des paroisses pour 1933. Je vous prie instamment de mettre tous vos soins à remplir ces feuilles avec précision et clarté. Nous avons absolument besoin pour la bonne administration du diocèse de pouvoir compter sur l'exactitude de ces renseignements pratiques très précieux; et c'est pour vous un devoir, ce doit être un besoin.